
学校評価（保護者）結果について【調査期日】６月 13日～７月１日【調査対象】 全保護者 

※「２」「１」の割合が高かった項目は赤囲みで示してあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校評価（保護者）結果について～家庭の取り組み～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 学校の取組の中で，良かった取組や良い点 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 質問・要望等（※回答を求めるもの） 
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○登校・給食など、子どもに合わせての対応や声掛けをしてくださりありがとうございました。担任だ

けではなく、他の先生方からも見守られ、子供も安心できる学校になりつつあります。 

○歯磨き指導  ○タブレット授業 

○芋の植え付け。農業体験ができて有り難いです。 

○緊急引渡し訓練  ○ハッスル週間 

○ホームページがよく更新されていた。 

○土曜参観の道徳の授業がとてもよかったです。命について、我が子に生まれてきてくれてありがとう

と伝えることができ、素晴らしい活動でした。参観中、何度も出産時を思い出して涙がでそうでした。

他の教科ももちろん大切ですが、やはり 1 番大切なのは命があること、健康にすくすく育って、愛され

ていると実感することだと感じました。それだけで何事も頑張れると思うので、今回の授業で改めて我

が子との時間について考えさせられました。ありがとうございました。 

○下校時刻が早くなったので良かった。習い事までに宿題をする時間が取れるようになった。欲を言え

ば、15 時 30 分ができないか？あと、クラスによって下校時刻に 20 分以上差があるときがある。下校時

の安全対策のことも考え、同じ時間に終わるようにしてほしい。 

○今年度は家庭訪問がなかったことが良かったと感じました。保護者としては玄関先であっても気を遣

ってしまうし、先生方も訪問する手間や時間など負担が減ることで双方にとってメリットがあったので

はないかと思います。年度初めに担任と話をしたいとは思ったので教育相談はあって良かったです。 

○毎日の宿題が、週報に細かく示されているので、親として見届けもしやすいです。ありがとうござい

ます。（３年生） 

 

○引き渡し訓練時、例年であれば学年ごとの引き渡しになるのに、今年は一斉に引き渡ししたせいで出口

が大変混雑し、帰りの車も渋滞していました。 例年通りに戻していただけないでしょうか。 

 

○年間計画表をもらっていないようです。PTA 総会の資料に大まかな行事はあったようです。ホームペ

ージなどでも良いので下さると助かります。 

 

 

【回答】もしものときを想定した訓練として今年度は行いました。非常時一斉に引き渡すとどのような状

況になるのかについて，非常時の際のよい判断材料になりました。来年度の訓練としてどのように行うか

検討させていただきます。 

 

 

【回答】ＰＴＡ総会資料に「令和６年度野間小学校ＰＴＡ活動計画」が記載されていますので御覧くださ

い。またホームページにも「野間小学校年間行事計画」が載っていますので御覧ください。 

ホームページの２次元コードはこちら→ 

 

 


